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１．日  時  令和４年１１月１０日（木）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  白井 正晴委員  

岳元 さよ子委員  黒田 須美子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯学習係長 内田 雅之 文化課長 淵上 真行   

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６５号 専決処分の報告及び承認を求めることについて  

   ４ 議案第６６号 宇土市社会体育施設指定管理者の指定について  

   ５ 議案第６７号 宇土市民体育館ネーミングライツ審査委員会委員の委嘱につい

て 

   ６ 議案第６８号 宇土市ジュニアスポーツ応援委員会委員の委嘱について  

   ７ 議案第６９号 令和４年度宇土市一般会計補正予算について 

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年１１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 



2 

 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から第７ 

太田教育長      議案第６５号を議題といたします。本案について，給食センター

所長から説明願います。 

 

給食センター所長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員     全額補助金ですか？ 

給食センター所長 国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（以下，交付 

金）を財源としております。 

黒田委員     来年度もコロナ交付金等があれば，給食費無償化の検討をよろしく 

お願いします。 

教育部長     来年度以降も交付金があるかどうか，現時点ではわかりません。 

白井議員     宇城市では給食費の無償化が2年後に始まる。宇土市の見通しはいかが 

か？ 

教育部長     県内１４市の中では，荒尾市が小学校のみ給食費の無償化を実施して

います。２年後に宇城市が無償化をしますが，県内ではその２市のみ

です。本市の見通しについては，現在，年間約１億８千万円給食費用

がかかっております。その内２千万円を市の一般財源から補填してお

ります。残り１億６千万円の財源を確保する必要があり，現時点では

無償化の予定はありません。 

給食センター所長 補足で，今年度物価高騰を受け，給食費を抑えるため，９月に５４０

万円の補正を行っております。給食の質を保つためには，このまま物

価高騰が続けば，来年度も同額以上がかかるため，給食費を値上げす

る必要があります。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６６号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       選考委員会の中で重点項目や要望等意見があったか教えてくださ

い。 

生涯活動推進課長   市民目線で対応して欲しい等意見はありました。 
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≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６７号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       現在のエコウィン以外に募集をかけるのですか？ 

生涯活動推進課長   ５年前に公募した結果，現在のエコウィンに決定しました。今回，

そのエコウィンから継続の申し込みがありましたので，他の業者

からの公募はせず，エコウィンで決定するかを審査していただき

ます。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６８号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６９号を議題といたします。本案について，学校教育課長，

生涯活動推進課長，図書館長，給食センター所長から説明願いま

す。 

 

各課長        （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員       子ども昼食等支援事業については，不公平が無いよう配慮をお願

いします。走潟地区体育館駐車場整備事業は，国の補助金がある

のですか？ 

生涯活動推進課長   緊急防災・減災事業債（地方交付税措置７０％）を活用する予定 

です。 

白井委員       電子黒板の普及率といつまでに整備するのですか？また，昨年度 

は小中学校にエアコンを整備した関係で電気代を補正したと記憶 
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しているが，今年度は他の小中学校は大丈夫なのか？ 

総務係長       電子黒板の普及率は，全体で５０％です。来年度に残りを整備予 

定です。 

学校教育課長     電気代は，エアコンによる増額分は今年度の当初予算で見込んで

ありましたので，今のところ足りる予定です。 

白井委員       子ども昼食等支援事業で，就学援助対象世帯の支給を停止すると

説明がありましたが，給食費分のみと考えて良いですか？ 

学校教育課長     その通りです。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年１１月の定例教育委員

会員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時４５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・１２月議会日程について 

学校教育課長   ・市立幼稚園の今後について 

指導主事     ・定例報告及び学校訪問について 

生涯活動推進課長 ・はたちの祝典について 

文化課長     ・スケジュールについて 

図書館長     ・年末年始の休館について 

給食センター所長 ・給食の年末年始について 

          

 

近藤委員     １１月に本町通りで太鼓のイベントがあると思うのですが，文化課の

主催ですか？  

文化課長     産業祭のイベントですので，商工観光課主催になります。 

黒田委員     １１月１２日から２５日までは，男女共同参画による女性に対する暴

力をなくす運動週間となっています。今年度は無理でしょうから，来

年度から中学生を対象にDV未然防止教育を開催していただきたい。 

指導主事     １１月か１２月の園長校長会までに，アナウンスすれば，来年度の計

画には間に合うと思います。詳細を教えてください。 

【市立幼稚園の今後について】 

近藤委員     認定こども園に移行するメリットは何ですか？園児は増えるのです

か？ 

学校教育課長   ０歳から２歳児を取り込むことによって，３歳から５歳の園児も増え

ると考えます。子育て世帯のニーズにはあっていると思います。 
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黒田委員     認定こども園になった場合の所管課は？ 

学校教育課長   幼稚園型認定こども園を想定しておりますので，教育委員会と考えて

おります。 

近藤委員     土日祝日や，夜間保育は実施するのか？ 

学校教育課長   保育園が土曜日保育を実施しているので，土曜については可能性があ

るが，日曜・祝日や夜間保育は考えておりません。 

岳元委員     現在，満３歳児からの入園だが，３歳未満児からの受け入れから初め

てみてはどうか？また，２園とも認定こども園にしてはどうか？ 

学校教育課長   未満児を受け入れるならば，認定こども園にしてより多く受け入れた

方が良いと考えます。また，２園を認定こども園にする場合は，市内

の保育園と園児の取り合いになる可能性があり，民業圧迫の可能性が

あるので，慎重に議論する必要があります。 

教育長      今後の両幼稚園のあり方について，１園に統合することも視野に入れ

て検討する必要がある。 

近藤委員     ０歳～２歳児を預かっても，現在より３歳～５歳児が増えるのかは疑

問。 

岳元委員     ０歳～２歳児と３歳～５歳に兄弟がいる世帯や，これからお子さんを

産もうと考えている３歳～５歳の世帯にとっては，選択肢が増えるの

で，園児数が増える可能性はあると考えます。 

近藤委員     認定こども園にしても職員数が今以上に必要だが，募集しても集まら

ないと考える。「認定こども園」と「幼稚園」でできること，できな

いことを一度整理してまとめて欲しい。 

岳元委員     いろんな可能性を示して欲しい。例えば，①両園を統合，②１園を認

定こども園にし，もう１園はそのまま，③両園とも認定こども園にす

る等。 

学校教育課長   スケジュールも含めて案を示します。また，認定こども園と幼稚園の

メリット＆デメリットもまとめます。 

 

 

 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  黒田 須美子 


